
 
Sehr geehrter Herr Stadtratsvorsitzender Prof. Pott,  
 
 
die Fraktion DIE LINKE und die Fraktion Grüne/future! beantragen zur SR-Sitzung am 12.10.2023 
eine Aktuelle Debatte zum Thema "Schulwegsicherheit in Magdeburg". 
 
Insbesondere im vergangenen Schuljahr hat dieses sehr emotionale Thema viele Menschen in der 
Landeshauptstadt Magdeburg bewegt. Schulelternräte, Stadtelternrat, aber auch einzelne Eltern 
waren regelmäßig Gast im StBV, um ihren Sorgen Gehör zu verschaffen. Die Verwaltung 
versprach die Prüfung der Hinweise, aber auch erste konkrete Verbesserungen zum Beginn des 
neues Schuljahres 2023 / 2024. 
 
Nachdem das neue Schuljahr nun gestartet und einige Wochen alt ist, ergibt sich aktueller 
Redebedarf um einerseits die von der Stadt versuchten Verbesserungen der Situation der Schulen 
an der Nachtweide als auch die Situation in Stadtgebiet Magdeburgs insgesamt zu diskutieren. 
 
Themen sollen u.a. sein: 
 
 - Aus- & Einstiegssicherheit an Haltestellen  
 
 - überfüllte Straßenbahnen  
 
 - Tempo 30 vor allen Schulen 
 
 - Sichere Rad- & Gehwege 
  
 - Aktueller Stand des Antrags "Schulwegsicherungskonzept", zu dem seit 
  8 Monaten keine Stellungnahme vorliegt und daher die beschlossene 
                            Weiterberatung in den Ausschüssen nicht stattfinden kann 
 
 - Umgang mit Anfragen von Eltern und Elternräten 
 
Wir bitten um Kenntnisnahme und Berücksichtigung. 
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